
ステキな時空を共有できたよう( )^_^

半期の最後の授業日に、次に類するような感想（抜粋）をたくさんいただき、学生たち

とステキな時空を共有できたよう( )^_^

・私は最初、先生の授業を受けた時、驚きました 「この先生は凄い！！ 、直感的にそ。 」

う思いました。

先生の授業は知識を得るということだけでなく、人間として生きる上で必要なこと（勇

気、考える力、コミュニケ－ション、人を思い遣ること、知恵 、沢山のことを学びまし）

た。

その度に私は自分自身と向き合い、自問自答し、考え、人間的に一回りも二回りも成長

することができたような気がします。

・他のただ教科書にある文章を紹介するだけの授業を行う先生に対しては、ぶっちゃけ自

分でも勉強できると思ってしまうけど、阿部先生は、先生の考え、私たちに対するメッセ

－ジを伝え続けてくれて、これこそが本来あるべき、大学の授業だと思いました。

・私は前・後期合わせて、この授業が一番好きです。

ノ－トをとる量が一番多かったのは、心でも体でも学びたいと思っているからだったと

思います。

先生の見方（視点）はいつも私とは違い、広くて深くて、とっても新鮮に感じました。

先生の“伝える力”は凄いと思います。

・毎回、阿部さんの言葉に感動し、授業が終わった後、友達とそのことについて話すのが

日課になっています。

もっと知恵へのアドバイスが聞きたいです。

何かあればメ－ルしたいと思います。

・今日で、阿部さんの授業は最後になりますが、色んなステキなビデオ、お話を聞いて、

たくさん自分なりに考えるようになりました。

毎週授業を聞くのがとても楽しみで、友達と「今日の話は何かな？」などと話しながら

登校していました。

とても良い授業をありがとうございました。

学んだたくさんのことを生かして、これからも頑張っていきたいと思います。

・メ－ルで相談に乗って頂きありがとうございました。

出会えて本当に良かったです。

先生のこと、とても尊敬しています。私の太陽になりました！！

・毎週、この時間はとても楽しみでした。

色々な方面からの考え方で物事の見方が変わるんだなと感心しっぱなしでした。

阿部先生のような先生に出会ったのは初めてですし、出会えてとても嬉しく思います。

・先生の授業は２年生になっても卒業しても受けたいぐらい好きです。ありがとうござい

ました。

（ ）阿部幸泰 年 月 日 記2009 2 2


